

Waldburg, 23.10.2020

Corona Maßnahmen an der Schule

Liebe Eltern, liebe Schüler,

die aktuelle Entwicklung lässt für die kommenden Monate nichts Gutes erwarten. Wir versuchen solange es geht einen Präsenzunterricht zu gewährleisten. Damit uns dies gelingt, setzen wir die Vorgaben des Landes Baden-Württemberg konsequent um.

Dazu gehören:

- Das Tragen einer Maske ab Klasse 5 auf dem Schulgelände und im Unterricht.
- Wir halten uns an die Lüftungsvorgaben für die Klassen- und Fachräume.
- Informieren die Schüler immer wieder über die Notwendigkeiten der Maßnahmen.
- Das Einfordern der erneuten Gesundheitserklärung nach den Herbstferien.

Ich bin mir bewusst, dass diese Maßnahmen nicht angenehm sind und dennoch weise ich auf die Notwendigkeit hin und bitte um Unterstützung, Verständnis und Nachsicht.

Als Schulleiter bin ich für die Umsetzung der Maßnahmen verantwortlich und gerne können Sie sich jederzeit bei mir beschweren. Allerdings habe ich wenig Spielraum beim Umsetzen der genannten Maßnahmen.

Ich wünsche ALLEN erholsame Ferien und bleiben Sie gesund!

Armin Schatz, Rektor